

Médiapart, 12 janvier 2016

Terrorisme: un rapport confidentiel-défense condamnait en 2013 le tout-sécuritaire

11 JANVIER 2016 | PAR FABRICE ARFI ET MATTHIEU SUC

« Nous sommes aujourd'hui face à un phénomène de fond auquel les dispositifs en place ne répondent qu'imparfaitement car ils ne prennent en compte qu'une partie de la réponse, uniquement sous l'angle de la répression. » Mediapart publie en intégralité un rapport du Secrétariat général de la défense et de la sécurité nationale (SGDSN), rédigé en octobre 2013. Et toujours d'actualité.

1 · 2 | LECTURE SUR UNE PAGE | 102 COMMENTAIRES | A + A -

Classifié « confidentiel défense », le texte ne semble pas avoir pris une ride deux ans après sa rédaction. Alors que le gouvernement s'est de nouveau engagé depuis les attentats de janvier, puis ceux de novembre 2015, dans une politique exclusivement sécuritaire (et sans contre-pouvoir véritable), Mediapart publie en intégralité un rapport du Secrétariat général de la défense et de la sécurité nationale (SGDSN) sur la « *prévention de la radicalisation* ». Son contenu, qui tente d'analyser les ressorts de l'embrigadement terroriste et les moyens d'y répondre, tranche singulièrement avec le ton martial de l'époque, véhiculé par le Premier ministre Manuel Valls.